

Cuadernos de Artroscopia, una publicación abierta



CON ESTE número se inicia la publicación de la Revista "Cuadernos de Artroscopia", cuyo origen, propósitos y objetivos están reflejados en el Editorial de nuestro Director.

Ligado desde sus inicios al desarrollo de la Artroscopia en España, la Sociedad y el Director de la Revista me han confiado el encargo de la jefatura de redacción, que acepto con responsabilidad y entusiasmo, basado en el apoyo que solicito y espero de todos los Especialistas interesados en Artroscopia.

Dentro del carácter abierto que hemos querido dar a esta publicación, no cabían normas editoriales rígidas y complejas que dificultasen el intercambio de conocimientos científicos dentro de nuestra Asociación.

Es por ello que estos requisitos han sido reducidos a los mínimos indispensables para hacer posible el proceso editorial, y figuran al final de este primer número de Cuadernos de Artroscopia.

Por otro lado, y fieles a esta filosofía, no nos parece oportuno que una Revista joven se limite a la publicación de trabajos de la revisión clínica y, por lo tanto, es nuestra intención dar

un especial realce a la publicación de detalles o modificaciones técnicas, estudios comparativos con técnicas tradicionales y trabajos de investigación. Los comentarios y las cartas al Editor serán bienvenidas e intentaremos que en cada número haya un artículo extranjero para estar al día de lo que se hace fuera de nuestras fronteras. Finalmente incluimos una sección de Noticias en la que se dará la información que llegue a la redacción sobre cursos y congresos de artroscopia.

La periodicidad inicial será semestral pero podrá aumentar si el volumen de trabajos recibido es importante, a fin de evitar demoras prolongadas que recorten el interés o devalúen el carácter innovador de nuestros trabajos, en una rama de la cirugía que evoluciona vertiginosamente.

Finalmente sólo me queda animaros a que enviéis vuestros trabajos a una Revista cuya calidad debe reflejar el alto nivel alcanzado por la artroscopia en España.

Dr. J. Vaquero Martín
Redactor Jefe